



Edmonton, 27 juin 2016

Chers parents de l'école Boréal,

Au cours des dernières semaines, nous avons reçu des questions au sujet de la rentrée scolaire 2016-2017 à l'école Boréal. Depuis le moment où nous avons eu à évacuer l'école, le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) a fait un effort concerté de vous présenter uniquement l'information validée afin d'éviter la spéculation et les rumeurs. Je vous écris donc aujourd'hui, afin de vous partager les informations que nous avons au sujet du retour de nos élèves dans notre école de Fort McMurray.

D'abord, je tiens à vous rassurer qu'il y aura une programmation francophone offerte par le CSCN à Fort McMurray en 2016-2017. Bien que l'édifice actuel de l'école Boréal a subi des dommages par la fumée et possiblement des dommages structuraux, nous aurons accès à d'autres locaux. L'école sera donc temporairement relocalisée pour 2016-2017. L'emplacement temporaire de l'école n'est pas encore déterminé, mais quelques options sont présentement à l'étude. Le CSCN travaille en étroite collaboration avec ses partenaires des autres conseils scolaires de la région ainsi que les responsables des installations du ministère de l'Éducation pour assurer des espaces qui répondront aux besoins de nos élèves. Nous espérons pouvoir vous partager le lieu choisi sous peu.

Afin de vous aider, nous avons créé une foire aux questions que vous trouverez en annexe de cette lettre. Dans le cas où cette liste ne répondrait pas à toutes vos questions, vous pouvez communiquer avec notre directrice Sonia Coulombe (scoulombe@centrenord.ab.ca). Vous pouvez aussi communiquer avec le conseil scolaire au 780 468-6440 ou le 1 800 248-6886.

Entre temps, nous avons besoin de votre aide. Nous reconnaissons qu'il est encore difficile pour certaines familles de confirmer leur retour, mais il nous serait très utile de recevoir des informations à jour sur nos familles. En remplissant le formulaire d'inscription, vous nous aiderez à mieux préparer l'année 2016-2017. Pour inscrire votre enfant, imprimez, remplissez et signez le formulaire que vous trouverez sur notre site Web (centrenord.ab.ca/parents/inscriptions) et renvoyez-le nous par courriel (conseil@centrenord.ab.ca) ou par télécopieur (780 440-1631).

Je peux vous assurer que le personnel de l'école Boréal a bien hâte de revoir les élèves à la rentrée. Nous déployons tous les efforts nécessaires pour permettre une rentrée scolaire en douceur. Nous apprécions votre patience et sachez que nous serons là pour appuyer vos enfants lors de leur retour à l'école Boréal. En attendant, je vous souhaite la meilleure des chances,

Henri Lemire
Directeur général

Foire aux questions

1. Y aura-t-il une école du Conseil scolaire Centre-Nord à Fort McMurray en 2016-2017?

Oui. Le CSCN tient à rassurer que l'école Boréal sera ouverte en septembre et qu'un programme de français langue première sera offert aux élèves de la maternelle à la 12e année. Le programme de prématernelle Pomme d'Api sera aussi en service. Nous vous invitons à inscrire dès maintenant vos enfants à l'école Boréal pour l'année scolaire 2016-2017. Pour inscrire vos enfants, visitez la section Inscriptions sur notre site Web et téléchargez le formulaire d'inscription 2016-2017 (<https://centrenord.ab.ca/parents/inscriptions>).

2. Quel est le statut du bâtiment de l'école Boréal?

Notre établissement scolaire est situé dans une zone qui a été fortement affectée par le feu. Il a subi des dommages par la fumée et possiblement des dommages structuraux. Le bâtiment est en processus d'évaluation par la compagnie d'assurance et des travaux seront entrepris durant l'été. Le bâtiment ne sera pas disponible pour l'année scolaire 2016-2017. L'école sera temporairement relocalisée ailleurs l'année prochaine.

3. Un édifice temporaire a-t-il été choisi pour l'année scolaire 2016-2017?

L'emplacement de l'école n'est pas encore déterminé, mais quelques options sont présentement envisagées. Une équipe du CSCN rencontrera des responsables du ministère de l'Éducation à Fort McMurray le 27 juin pour discuter des différentes options disponibles pour relocaliser les élèves de Boréal. Plus de détails sur l'emplacement seront diffusés prochainement.

4. Qu'en est-il du transport scolaire pour l'année prochaine?

Notre transporteur habituel, Sparksman, continuera à assurer nos routes de transport à Boréal. Étant donné que nous devons relocaliser l'école et qu'il existe une possibilité d'inscriptions tardives, nous demandons la patience des parents en début d'année scolaire jusqu'à ce que les routines soient bien établies.

5. Que va-t-il se passer pour les bulletins des élèves de l'élémentaire?

Les résultats des évaluations compilées au dernier bulletin d'avril seront utilisés comme résultat final. Les bulletins seront complétés par les enseignants de l'école Boréal à la prochaine rentrée scolaire.

6. Qu'en est-il des résultats des élèves du secondaire?

Dans le cas des élèves du secondaire, le résultat au bulletin d'avril sera retenu comme résultat final. Dans le cas des élèves qui ont poursuivi leur apprentissage dans d'autres écoles et qui ont choisi de bonifier leurs résultats à partir des évaluations sommatives de mai et juin, ces derniers verront la note la plus élevée apparaître sur leur relevé officiel.

7. Peut-on aller récupérer les items de nos enfants dans l'école Boréal?

Non. Jusqu'à nouvel ordre de la direction générale du CSCN, l'édifice n'est pas ouvert au public ou aux employés. Il est sous la responsabilité des autorités scolaires et l'accès est limité au personnel autorisé du bureau central et aux employés affectés à la restauration de l'édifice. Une fois que l'état stable de l'édifice sera rétabli, nous annoncerons la procédure pour récupérer les articles des élèves et ceux du personnel de l'école Boréal.

8. Le CSCN aura-t-il moins d'enseignants et moins de personnel de soutien en 2016-2017?

Les conseils scolaires reçoivent leur financement du ministère de l'Éducation de l'Alberta en fonction du nombre d'élèves inscrits. Nos discussions préliminaires avec les responsables du ministère nous indiquent que les subventions pour l'année qui viendra seront identiques à ceux de 2015-2016, peu importe le nombre d'élèves à l'école. Nous attendons toujours la confirmation, mais nous pouvons anticiper qu'il ne devrait pas y avoir de diminution dans le personnel de l'école Boréal pour l'année prochaine.

9. Les élèves qui suivaient des cours à l'école McTavish et l'école Westwood continueront-ils leurs études dans le cadre de ce partenariat?

Oui. Nos partenariats pour offrir la programmation aux élèves de la 7e à la 12e année se poursuivront.

10. Le CSCN prévoit-il des rencontres en aout pour répondre aux questions des parents?

Oui. Le CSCN organisera une rencontre d'orientation en aout lorsque les détails concernant l'édifice choisi pour accueillir l'école seront connus. Nous vous fournirons les détails de ces rencontres dans les semaines à venir.

11. Le CSCN aura-t-il les ressources nécessaires en relation d'aide pour appuyer les élèves qui reviendront à l'école?

Oui. Les équipes d'aide en psychologie et en santé mentale préparent déjà cette composante d'appui pour le retour des élèves à la rentrée scolaire. En collaboration avec le personnel de l'école, nous serons non seulement disponibles pour les appuyer selon les besoins identifiés, mais des étapes de prévention seront également entreprises pour diminuer les impacts négatifs liés au retour en classe des élèves.